

Madame la Présidente,

A l'entame de vos travaux, permettez-moi de vous adresser qu'aux membres du Bureau, la région des grandeurs de ma pour vos efforts et votre dévouement, ayant obtenu au cours l'adoption d'une déclaration politique en septembre 1970, le programme d'action de la Conférence internationale sur le développement.

Le Niger se félicite de ce que les concepts et les controverses que l'on appelle "la santé sexuelle" ne figurent pas dans les programmes politiques.

Qu'il me soit permis de vous adresser les objets après :

1- Ma déclaration comme que le programme d'action de la Conférence internationale ne doit en aucun cas promouvoir une méthode de planification familiale éditoriale, ou une méthode de recours à l'abortion, et que toute modification relative à l'abortion peut être faite au niveau national conformément au processus législatif national (3).

2- Les décisions prises lors des conférences de planification internationale, la déclaration politique, qui a modifié le programme d'action de la Conférence internationale sur le développement de la Conférence internationale sur le développement de Pékin, doivent être comprises dans le cadre de nos programmes nationaux, conformément aux adoptions par ces

